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Суббота. 27 октября 2012 года. Состоялась обещанная Фуером встреча.

      

В половине восьмого утра около администрации Битцевского леса кипела работа.
Грязную изъезженную дорогу посыпали чистым речным песком, который дети нашего
района никогда не увидят в песочницах.

  

{youtube}cXzl5N48Zv8{/youtube}

  

  

Через три часа после отъезда Фуера свежепосыпанная белым песком дорога выглядела
как старая помятая пионервожатая:

  

{highslide type="slideshow-caption"                
url="/images/stories/27_10_2012/DSCN7176.jpg,/images/stories/27_10_2012/DSCN7175.jpg,"
width=150   positions="top,  right"    outlineType="rounded-white"             pre=true}{/highslide}

  

Виктор Семенович не опоздал ни на минуту. Ровно в 8 часов делегация отправилась к
венткиоску по просеке, которую частично выложили дорожными плитами.  Погода
стояла замечательная. За ночь слегка подморозило и грязь не расплывалась вокруг
временной дороги. Виктор Семенович оценил прокладку дороги, сказав, что очень
хорошо, что хоть для кого-то что-то делается.
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  Та же просека до приезда комиссии:  {highslide type="slideshow-caption"                 url="/images/stories/27_10_2012/DSCN6401.jpg,/images/stories/27_10_2012/DSCN6661.jpg,"width=150    positions="top,  right"    outlineType="rounded-white"              pre=true}{/highslide}  Встреча во тьме лесной. В лесу стояла звенящая тишина и Виктор Семенович услышалгул машин, несшийся с МКАД. Очень был удивлен такому грохоту. Хорошо, если онобратил внимание на грохот со МКАД, когда посещал улицу Одоевского.  

  Подойдя к венткиоску, префект дал слово начальнику управления строительства метроДепартамента строительства Дорофееву Д. Д., знакомому нам по ответамизготовленным им. Посмотреть здесь.  {youtube}6vzbbNLX35g{/youtube}  Дорофеев предъявил свежеизготовленный ордер ОАТИ от 26 октября 2012 г.,  {highslide type="slideshow-caption"                  url="/images/stories/27_10_2012/DSCN7140-1.jpg,/images/stories/27_10_2012/DSCN7140-2.jpg,"width=150     positions="top,  right"    outlineType="rounded-white"              pre=true}{/highslide}  который разрешает производство работ. Похоже, что Казметрострой не уложился в 120погонных метров при возведении ограждения:  

    {youtube}RZFHYFhgWeU{/youtube}  Дорофеев  с гостайной повеселил.. Кругом и всюду работают гастрарбайтеры-строители венткиоска, Интересно, как у них с допусками к секретномуобъекту?  {youtube}ziI-iZpKCok{/youtube}    Дорофеев в частной беседе открыл страшную тайну. Он рассказал, что у них всестройки ведутся с нарушениями. И очень просил не мешать им нарушать.  
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